

Startseite Städte Wittgenstein

Bürgerbus Erndtebrück fährt erfolgreich durch 2023

12.12.2023, 12:45 | Lesedauer: 2 Minuten



Erndtebrück Nach den Pandemiejahren konnte der Bürgerbus seine Ergebnisse jetzt wieder steigern. Etwa 22 Fahrgäste wurden pro Tag befördert.

Es ist mittlerweile schon fast Routine, dass der Nikolaus am 6. Dezember sich beim Bürgerbus Erndtebrück einbringt und einen Vormittag lang die ehrenamtlichen Fahrer entlastet. Auch dieses Jahr hat er pünktlich kurz vor 8 Uhr das Fahrzeug bei Mercedes Müller übernommen und die Fahrgäste, die alle schon mit ihm gerechnet haben, sicher zu ihren Fahrzielen chauffiert. Er war dann nach Beendigung seiner "Schicht" aber auch wieder schnell verschwunden, denn er musste an diesem Tag ja noch viele Wünsche erfüllen. Der Bürgerbusverein hofft auf seine Rückkehr im nächsten Jahr.

Der Bürgerbusverein kann auf ein zufrieden stellendes Geschäftsjahr 2023 zurückblicken. Die Statistik zeigt in den Monaten Januar bis November einen Trend, dass die Zahlen des vergangenen Jahres positiv übertroffen werden. Dies wäre nach den Pandemiejahren 2020 bis 2022 eine Steigerung der Ergebnisse.

Rechnet man die voraussichtlich zu erwartenden Ergebnisse für Dezember hinzu, wird der Bürgerbus wohl ca. 4700 Fahrgäste in diesem Jahr befördern. Das wird einen Durchschnitt von 21 bis 22 Personen pro Tag und insgesamt ungefähr 129.000 Fahrgäste seit Aufnahme der Fahrtätigkeit bedeuten. Auch wirtschaftlich kann sich der Verein über bessere Zahlen freuen. Die Fahrpreiserhöhung im letzten Herbst und gesunkene Dieselkosten haben dazu geführt, dass das Verhältnis von Einnahmen aus Fahrkartenverkauf und Ausgaben für Kraftstoff wieder positiv ist. In den Jahren 2020 bis 2022 war dieses Verhältnis negativ. Genaue Zahlen werden im nächsten Jahr bei der Jahreshauptversammlung präsentiert werden können.

Zurzeit stellen sich 12 Erndtebrücker Bürger dem Bürgerbusverein als ehrenamtliche Fahrer zur Verfügung. Der Verein lädt weitere Interessierte in Erndtebrück ein, sich für diese Tätigkeit zu engagieren. Informationen können bei allen Fahrern und im Internet auf https://www.buergerbus-erndtebrueck.de eingeholt werden.